



3 Pièces

61 m²

Réf. 85407040

730 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans une résidence de standing, cet appartement de 3 pièces, situé au dernier étage, offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, de la baie de Cannes au Cap d'Antibes, en passant par les îles de Lérins. Ce splendide appartement comprend un vaste séjour avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse, deux chambres, une salle de bains, ainsi qu'une toilette indépendante. La terrasse et les larges baies vitrées vous permettent de profiter pleinement de cette vue imprenable. Une cave est comprise dans le prix. Découvrez également d'autres appartements disponibles, du studio au 4 pièces, ...

Nestled in a luxury residence, this top-floor 2-bedroom apartment boasts exceptional panoramic sea views, from the Bay of Cannes to Cap d'Antibes and the Lérins Islands. This splendid flat comprises a spacious living room with open-plan kitchen opening onto the terrace, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The terrace and large picture windows let you take full advantage of the breathtaking views. A cellar is included in the price. There are also other flats available, from studio to 4-room, spread over different floors. Designed using top-quality materials, the flats combine ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com